



Confidencial

Noroña, contra las “majaderías”

Ante el pronto inicio de un nuevo año, **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, hizo un llamado a la bancada del PAN para que todos sus integrantes se “comporten con seriedad”; de lo contrario, seguirá aplicando la de cortar el sonido, como recién se lo hizo a la senadora **Lilly Téllez**, pues aunque “le apena”, lo hará “cuantas veces sea necesario, porque no puede ser tanta majadería”.

En San Lázaro, teléfono descompuesto

De plano, en Morena se ve que cada quien anda en su canal y tema distintos. Ayer, la diputada **Merilyn Gómez**, presidenta de la Comisión de Presupuesto, informó a reporteros que ya hasta se había reunido con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para revisar los temas que irían al periodo extraordinario. No obstante, el coordinador morenista, **Ricardo Monreal**, comentó con sorpresa: “¿Ah, eso dijo? No sabía, pero bueno, a lo mejor anda buscando eso que dicen los rumores (de que dejaría la coordinación), pero estoy tranquilo y créanme, no va a haber periodo extraordinario los próximos días. Créanme, nunca les miento”. Parece que juegan al teléfono descompuesto.

Caso Ahumada, delitos prescritos

Una magistrada del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX le puso fin a un largo conflicto en el que el empresario **Carlos Ahumada** fue señalado por los delitos de fraude continuado y fraude genérico. La magistrada Adriana López Gutiérrez ratificó que estos delitos ya prescribieron, por lo que el empresario mexicano argentino no tendrá que regresar a la cárcel. La libró el viejo enemigo del expresidente.

Atenderán salud de alumnos de primaria

En reunión con el Consejo Nacional de Autoridades Educativas, **Mario Delgado**, titular de la SEP, anunció que habrá una intervención de salud completa en todas las primarias del país, como parte de la Estrategia Nacional Integral de Vida Saludable. Así, se realizará un registro de la talla y peso de cada alumna y alumno, su salud bucal, visual y mental. Con esas buenas nuevas hasta le perdieron haber llegado tarde a la sesión, luego de argumentar –a modo de excusa– que “ayer (domingo) en la tarde-noche me pidieron que acompañara a la Presidenta en la mañanera”.

Más pifias en comités evaluadores

Ha sido tal el desaseo en los comités evaluadores para la selección de aspirantes rumbo a la elección judicial, que ahora –luego de los nombres repetidos y las leyendas de “prueba prueba prueba” en lugar de los nombres– se agregó una nueva anomalía. Resulta que en el comité del Poder Legislativo incluyeron entre sus listas de aspirantes idóneos a **Luis Alfredo Damacio Chávez**, a pesar de no cumplir con el requisito de la nacionalidad por nacimiento, pues él nació en Guatemala. “Nos deben una explicación”, resaltó el constitucionalista Francisco Burgoa.

Nueva campaña contra adicciones

Y hablando de la reunión de la Conaedu, ahí el secretario de Educación adelantó que el 7 de enero la presidenta **Claudia Sheinbaum** presentará la nueva estrategia nacional de Prevención de Adicciones, la cual incluye una campaña “muy agresiva y con mucha presencia a nivel nacional”. Recordemos que en la llamada con Donald Trump, la mandataria le presumió al republicano la campaña contra el consumo de fentanilo que echó a andar su antecesor, López Obrador, por lo que ahora, con la postura que trae el presidente electo estadounidense, la nueva estrategia deberá ser más fuerte aún.